

Por la presente, **INNOVATIVE SOLUTIONS ECOSYSTEM, S.A.** (“ISE”) pone en su conocimiento, a los efectos de dar cumplimiento a lo establecido en el artículo 227 del Real Decreto Legislativo 4/2015, de 23 de octubre, por el que se aprueba el Texto Refundido de la Ley del Mercado de Valores, la siguiente

OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE

Aproximadamente un millón de votantes tuvieron la oportunidad de emitir su voto de manera privada y segura durante las recientes Elecciones Municipales de Ontario de 2022, utilizando la tecnología de voto en línea verificable de extremo a extremo de Scytl. Scytl se enorgullece de haberse asociado con muchos de los mayores municipios que adoptaron el voto seguro en línea este año, como la ciudad de Markham, Vaughan, Greater Sudbury y Sarnia, entre muchos otros. Como resultado, Scytl ha consolidado su posición como proveedor líder de voto en línea en Canadá.

Cabe destacar que, en estas elecciones, la participación mediante el voto en línea superó a la del voto en papel en el municipio de Vaughan, que había adoptado la tecnología por primera vez este año. Más de la mitad de los votos en todos los municipios se emitieron en línea, y en Markham, el voto en papel sólo se utilizó de forma residual después de que la gran mayoría de los votantes emitieran su voto en línea.

La solución de voto en línea de Scytl, Invote, ofreció a los municipios una elección completamente verificable de extremo a extremo, lo que significa que cada paso y proceso podía ser revisado para confirmar que se mantenía una completa seguridad e integridad en todo momento. Se empleó la encriptación de extremo a extremo para garantizar que las papeletas de voto se mantuvieran seguras desde el momento en que se emitían hasta que se tabulaban para obtener los resultados finales, y las firmas digitales garantizaban que las papeletas fueran emitidas únicamente por los votantes elegibles.

Scytl tiene un largo historial de apoyo a los municipios de Ontario y les ha ayudado a modernizar sus experiencias electorales desde 2014. En 2018, las soluciones de voto en línea de Scytl fueron utilizadas por más de 100 municipios, ayudando a entregar resultados precisos en un promedio menor a 10 minutos. Cuando se les encuestó sobre el proceso de voto en línea en 2018, el 96 % de los encuestados señaló estar satisfecho o muy satisfecho con la experiencia, y la mayoría de los votantes señaló que votar en línea era conveniente.

Sobre Scytl Election Technologies

Scytl lidera la transformación digital en las elecciones en todo el mundo. Su tecnología de vanguardia, implantada con precisión y bajo altos estándares de seguridad, ha permitido que más de 30 países hayan confiado en el conocimiento y *expertise* de la firma, protegida por más de 50 patentes internacionales. Scytl es filial de **Innovative Solutions Ecosystem S.A.**, que cotiza en la Bolsas de Madrid y Barcelona (ISE.MC), del Grupo Paragon.

Sin otro particular, aprovechamos la ocasión para enviarles un cordial saludo.

Innovative Solutions Ecosystem, S.A.

En Madrid, a 28 de octubre de 2022